

Responsabilidad del Turismo para enfrentar la Covid 19.- En Colón, viajando en coche, comprobamos que los precios de agropecuarios cumplen regulaciones- Agroforestales de Matanzas, los más destacados entre todos. - Habilitan puntos en Colón para expender Hipoclorito de Sodio al 1 %.- Abogan en Jagüey Grande por medidas higiénicas más efectivas .- Productores enfrentan el Thrip de la flor del frijol.- Escolares de Colón aprenden procesos agrícolas.

Ejercicio responsable del turismo cubano frente a la Covid-19

La certeza de que frente a la Covid-19 Cuba ejerce un turismo responsable fue reiterada en conferencia de prensa ofrecida por directivos del hotel Muthu Playa Varadero, instalación gestionada por las cadenas internacional MGM Muthu Hotels y la cubana Gran Caribe.

El español Antonio Ramos Benítez, director general, alabó el sistema de prevención del Estado cubano. “Estoy bastante contento porque los planes de prevención han sido en el momento oportuno, dándosele la importancia que merecen”.



Aseguró que las medidas implementadas en la Mayor de las Antillas son perfectas comparadas con lo sucedido en otras latitudes. “El plan toca cada punto vital de prevención, y si todos lo hubiesen tomado de ejemplo, creo que se hubiesen cortado más casos en el resto del mundo, pero desgraciadamente no ha sido así”, lamentó.

El empresario español manifestó que lo hecho en tiempos de una emergencia como esta reitera que Cuba es y seguirá siendo un país seguro, y se mostró muy satisfecho de tener un colectivo como el del hotel Muthu Playa Varadero, con el personal de la posta médica y también por la colaboración de los clientes, en su mayoría canadienses

y rusos, reseña Juanita Perdomo en el sitio digital de Radio 26.

En Colón, coches de caballos y precios de agropecuarios funcionan bien

Una visita a la ciudad de Colón –180 kilómetros al este de La Habana–, en la provincia de Matanzas, durante el fin de semana, me permitió confirmar lo que muchos amigos me habían comentado. Lejos de desaparecer del entorno, los coches tirados por caballón y conducidos por diestros cocheros, continúan desempeñando un importante servicio en la transportación de pasajeros.



Por vías anchas y llanas se desplazan estos carruajes brindándonos imágenes que nos transportan atrás en el tiempo, a la vez que nos permiten comprobar que la tracción animal en tiempos difíciles no es algo despreciable, sino complementario, ante las necesidades de transportación y el alto costo de los hidrocarburos, y en algunos casos el único medio para trasladarse las personas de un sitio a otro, siempre que los conductores de estos vehículos, todavía imprescindibles en nuestro país, mantengan condiciones adecuadas y sus conductores cumplan con las reglas de vialidad, como es el caso de esta ciudad llana y atractiva con nombre de Almirante, Colón, donde, por cierto, los precios de los productos del agro sorprenden por ser inferiores a los que se pagan en la cabecera provincial, la ciudad de Matanzas, donde los expendedores particulares consiguen burlar las inspecciones e imponen tarifas muy elevadas a los consumidores... En Colón comprobamos que en el mercado más céntrico la tablilla de precios es visible y agradablemente sorprendente, porque se cumple.

Agroforestales de Matanzas, los más destacados entre todos

La Empresa Agroforestal Matanzas (AFM) acaba de proclamarse nuevamente Vanguardia Nacional, la máxima categoría emulativa que concede la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), condición que confirma la estabilidad económica y sindical de un colectivo considerado un verdadero ejemplo en la provincia.

Así lo aseguró Osmar Ramírez Ramírez, secretario general de la CTC en Matanzas, al valorar el sostenido paso de una empresa que recibió uno de los reconocimientos más relevantes concedidos el año pasado en el país: la Bandera 80 Aniversario de la Fundación de la CTC, hecho ocurrido el 28 de enero de 1939.



Ramírez Ramírez reflexionó sobre la necesidad de generalizar ejemplos como el de la Agroforestal, una entidad muy consecuente con su encargo estatal, el cual cumple y sobrecumple. Consecuencia de su paso sostenido, resultó la más integral entre sus homólogas en Cuba por el desempeño en el año precedente, debido al cumplimiento de su plan de exportación de carbón vegetal, de marchar en la avanzada del programa de café en el llano y por resaltar por sus resultados integrales.

“De esta manera estamos aportando al deseo de Matanzas de ser la provincia más productiva del país, un propósito en el que seguiremos trabajando porque todavía tenemos reservas de eficiencia y de producción”, afirmó Jorge Díaz Mirabal, director de la empresa. Reiteró el compromiso de los cuadros y trabajadores de la institución que dirige de seguir manteniendo y elevando los resultados de una entidad unos años atrás sumergida en un mar de pérdidas económicas.

La Empresa Agroforestal Matanzas resguarda diversos valores

faunísticos y florísticos que constituyen un importante potencial para el desarrollo del bienestar de la sociedad, de igual manera brinda variados beneficios con producciones forestales dirigidas a la distribución interna y la exportación, lo cual contribuye al impulso de la economía nacional.

Su quehacer se centra en el fomento, aprovechamiento y protección del patrimonio forestal, comprometidos con las acciones de enfrentamiento al cambio climático, por tal motivo la totalidad de las actividades que ejecuta tienen como premisa promover la conservación y el empleo sostenible de los recursos naturales, de una forma justa y equitativa por medio de la integración de los factores ecológicos, económicos y sociales.

Con 41 colectivos, Matanzas se ubicó en la segunda posición, luego de La Habana, con la mayor cantidad de centros con la categoría de Vanguardia Nacional, gracias al óptimo desempeño en el 2019, reseña Juanita Perdomo Larezada en los sitios web del semanario Trabajadores y de la emisora Radio 26.

Habilitan puntos en Colón para expender Hipoclorito de Sodio al 1 %

Para asegurar la higiene de las manos y las superficies, medida fundamental para evitar la transmisión de la COVID-19 a las personas, la Empresa de Comercio y Gastronomía en Cárdenas, habilita 3 puntos de ventas para Hipoclorito de Sodio al 1 %, reseña María Ovilma Quincoses en el sitio web de Radio Ciudad Bandera. Ilaiza Betancourt, directora de la UEB Industriales de la Empresa de Comercio y Gastronomía en el municipio de Cárdenas, informó que en esta primera fase, solo se expenderá un litro del producto a cada núcleo familiar mediante la libreta de abastecimiento por el precio de un peso en Moneda Nacional.



Los puntos estarán ubicados en Calvo entre Calzada y Coronel Verdugo para los residentes en la Ciudad Bandera, otro en la Plaza de Santa Marta y el último en la Calle 30 en Varadero.

Estos locales prestarán el servicio los días laborables en el horario comprendido entre las 10 de la mañana y las 7 de la noche. La directiva informó que posteriormente se podrá adquirir el Hipoclorito de Sodio en las tiendas donde normalmente se vende el producto y a precio normado.

Abogan en Jagüey Grande por medidas higiénicas más efectivas

Con un recurrente llamado a continuar eliminando los factores de riesgo que pueden facilitar la propagación en la sociedad del nuevo coronavirus y las arbovirosis concluyó en el municipio de Jagüey Grande la reunión semanal de sostenibilidad, reseña Julio Haedo Maden en el sitio web de Radio Victoria de Girón.

Durante ese encuentro de trabajo, la doctora Lucía Duque Estrada, directora municipal de Salud, actualizó a los organismos e instituciones sobre la situación de las medidas establecidas para la prevención y enfrentamiento al nuevo coronavirus causante de la enfermedad Covid 19. Según se dio a conocer, hasta el momento este municipio del sur de Matanzas no posee casos confirmados de la enfermedad y continúan adoptándose los cuidados extremos con pacientes que acuden a las consultas de cuerpos de guardia, consultorios médicos, las pesquisas y acciones de prevención en la comunidad, centros de trabajo, educativos, hogares de ancianos y casas de rentas donde se imparten diariamente audiencias sanitarias y barrios debates que requieren la inyección de una mayor rapidez y participación de la población.



En la reunión semanal de sostenibilidad celebrada en Jagüey Grande se valoró la falta de sistematicidad que presenta la recogida de desechos sólidos en los círculos infantiles, centros educacionales, instituciones asistenciales y en las áreas aledañas a los edificios multifamiliares que junto a las indisciplinas sociales ponen en riesgo el aumento de la focalidad y el índice de infección en la región.

Productores enfrentan el Thrip de la flor del frijol

Más de 821 hectáreas de granos se perdieron en la provincia de Matanzas como consecuencia de la plaga megalurothrips usitatus, insecto conocido como el Thrip de la flor del frijol.



De acuerdo con Marilina Muñiz Izquierdo, del laboratorio provincial de Sanidad Vegetal, la plaga inició por el municipio de Perico y el mes de febrero último se reportó como el de mayor incidencia con mil 627 hectáreas afectadas de las dos mil 148 existentes. En todos los municipios de la provincia se señaló la presencia del megalurothrips usitatus y ya se aplican acciones de control que van desde la capacitación a los productores, demolición de áreas y uso de productos biológicos, explicó la máster en Agroecología Bruna Elena Torres. Según las declaraciones a **Trabajadores** del máster Víctor Gil Díaz, investigador y Profesor Auxiliar de la casa de altos estudios de Villa

Clara, la afectación en Cuba es de gran magnitud, pues incide en la planta desde que comienza el botón floral, estimula la caída de la flor debido al hábito alimentario raspador del agente, lo cual trae como resultado que no se produzca la semilla y se debilita de forma total el follaje.

Escolares de Colón aprenden procesos agrícolas

Escolares integrantes de la Organización de Pioneros de la escuela primaria Ignacio Agramonte de la comunidad Río Piedra del municipio de Colón participan en el Círculo de interés del proyecto de extensión agraria, para aprender sobre el desarrollo de los procesos productivos. El campesino extensionista Jorge Ferrera Mendoza, en la finca Ferrer, los miércoles recibe a los niños por la tarde para realizar actividades relacionadas con los cultivos de granos, viandas, hortalizas y frutales. Este convenio permite aprender la preparación de la tierra, los sistemas de regadíos y las diferentes tecnologías, así como prevenir la contaminación del medio ambiente. En la instrucción Ferrera Mendoza emplea un lenguaje sencillo acorde con la edad de los infantes quienes muestran interés en cada una de las prácticas. Este campesino pertenece al grupo de productores extensionistas en el territorio y comparte su conocimiento con quien lo necesita. Reconoce la importancia de esta interacción educativa pues prepara para el futuro ya que esta comunidad es eminentemente agrícola.



Alianis Iglesia Rivera, una de las niñas, se considera pionera extensionista porque con lo aprendido enseñará a otros. Y Kevin Cabrera de 10 años dijo sentirse muy contento porque “este círculo de interés me permite dominar las técnicas de la agricultura ecológica, y en el futuro contribuir a elevar la producción de alimentos”. Reseñan

Actualidad Matanzas

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:54

Visto: 1096

Roberto Vázquez, Efraín Rodríguez Salas y Marisel Castellanos Daniel en el sitio web del semanario Girón. (TVY) (Con informaciones de sitios web regionales y archivos del redactor) (23/03/20).